

Castilla y León

Verónica Casado, mejor médica de familia del mundo, Hija Predilecta de Valladolid

La doctora recibe emocionada el título y pide luchar para que no se vayan los profesionales formados aquí

R. Ortega - Valladolid

Verónica Casado ya es Hija Predilecta de Valladolid, el título que le acredita oficialmente como profeta en su tierra, una distinción que no es fácil de conseguir. El reconocimiento que sus paisanos le hacen merecidamente a la que es considerada como la mejor médica de familia del mundo, y que tienen la suerte, además, de contar con sus servicios y profesionalidad en el Centro de Salud del barrio vallisoletano de Parquesol, donde tiene asignadas 1.600 tarjetas sanitarias y atiende a una media de cuarenta pacientes al día, según sus propias palabras.

Arropada por sus familiares, entre ellos su madre Cándida Vicente y su marido, amigos como el propio presidente del Colegio de Médicos de Valladolid, José Luis Almudil, que no hace mucho le entregaba la Medalla de Oro de la entidad, Verónica Casado recibía el título de Hija Predilecta de manos del alcalde de Valladolid, Óscar Puente. Y lo hacía muy emocionada, con algunas lágrimas que no lograba disimular cayendo por sus mejillas, y tremendamente agradecida. Pero también orgullosa, sobre todo, por ser y española aunque haya nacido en Reims (Francia), ya que, en su opinión, tenemos uno de los mejores sistemas sanitarios del mundo. «Soy española, lo que quiere decir que soy también el producto representativo de muchísima gente en este gran país, que ha conseguido que



RUBÉN CACHO/ICAL

me convierta en lo que soy hoy», decía la doctora durante su emotiva y muy aplaudida intervención mientras aseguraba que España «tiene la mejor Sanidad de Europa y está entre las tres mejores del mundo».

Asimismo, y fiel a su estilo, Verónica Casado no desaprovechaba la oportunidad que se le brindaba de hablar ante autoridades, profesionales sanitarios y prensa, para reivindicar una vez más la profesión médica, en ge-

neral, y la de familia, en particular, a la que considera como la gran fortaleza de la Sanidad. Y reclamaba a las administraciones que luchan y hagan lo posible para evitar que los profesionales que se han formado en nuestra Comunidad y en España se vayan a otros países a desempeñar su labor médica.

Por ello, pedía también más financiación para dar estabilidad a los médicos y por favorecer que los médicos tengan más tiempo

para atender mejor a los pacientes en la consulta. También, llamaba a las administraciones apostar más por la formación como la mejor manera de potenciar la asistencia, y se hacía eco de la situación actual de la Atención Primaria, para lamentar que esté todos los días saliendo en la prensa y no por buenas noticias, en referencia a las críticas ciudadanas, políticas y sociales por la gestión de este servicio sanitario imprescindible.

Verónica Casado recibe el título de manos del alcalde de Valladolid, Óscar Puente

Un ejemplo en la gestión y trabajo en equipo

El alcalde de Valladolid, Óscar Puente, daba las gracias en su intervención a Verónica Casado por su trabajo y por su forma de tomar decisiones y actuar en equipo. También sus múltiples facetas en materia de formación, gestión, docencia e investigación a lo largo de sus más de treinta años de profesión. Pero, sobre todo, Óscar Puente destacaba la «gran labor» que realizó Verónica Casado para potenciar el desarrollo de la Atención Primaria en la capital vallisoletana, «donde se pasó de tener un solo centro sanitario a contar con dieciséis».

El Camino de Santiago protagonizará la Vuelta Ciclista a Castilla y León

P. Alonso - León

El Camino de Santiago será el gran protagonista de la Vuelta Ciclista a Castilla y León, que este año cumple su 34ª edición que arrancará el 26 de abril último día de campaña electoral, proseguirá durante la jornada de reflexión y finalizará dos días más tarde, justo en la jornada en la que hay que acudir a las urnas para elegir al próximo presidente del Gobier-

no de España. La ronda discurrirá por algunas de las localidades por donde pasa la Ruta Jacobea en nuestra Comunidad por las provincias de Burgos, Palencia y León, y contará, un año más, con el patrocinio de la Junta de Castilla y León y la organización del club ciclista Cadalsa.

El recorrido de la edición de este año estará ligado a este icono del patrimonio cultural español y de Castilla y León. La carrera

no desaprovechará la ocasión de recorrer parajes y joyas de este Camino a su paso por la Comunidad y de brindar al espectador unos paisajes inigualables.

La carrera ciclista se compondrá de tres etapas que atravesarán el norte de la Comunidad. Así, la primera etapa inicia su recorrido el 26 de abril en la localidad burgalesa de Belorado, para terminar con la meta situada en el municipio de Castrojeriz, en la

misma provincia. Esta etapa contará asimismo con varios altos de montaña en su recorrido, lo que asegura batalla entre los corredores.

La segunda etapa partirá al día siguiente de Frómista, parada obligada de los peregrinos en su camino a Santiago ya en la provincia de Palencia. Y sin salirse de la misma provincia, finalizará en Villada en la que será la etapa más llana de esta edición

de la Vuelta y, salvo escapadas de los corredores, proclamará una llegada al sprint.

La tercera y última etapa de esta Vuelta Ciclista partirá de la capital leonesa el domingo 28 de abril, con dirección a la localidad berciana de Ponferrada. Esta tercera y última etapa tiene un recorrido de media montaña que puede ser la última oportunidad para lanzar ataques y conseguir diferencias de tiempos entre los corredores. La llegada a la capital berciana proclamará al vencedor de la XXXIV Vuelta Ciclista a Castilla y León.



Verónica Casado en el acto celebrado ayer en el Ayuntamiento de Valladolid



Los presidentes de la Fundación Casado Antonio Machado en Collioure (Francia) y España, y el secretario general de Presidencia

Valladolid

La Mejor Médica del Mundo, Hija Predilecta

La Mejor Médica del Mundo por la WONCA, la Organización Mundial de la Medicina de Familia, la doctora Verónica Casado fue nombrada ayer Hija Predilecta de Valladolid en un acto que se celebró en el Salón de Recepciones del Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde de la ciudad, Óscar Puente.

Casado, que ejerce en el Centro de Salud Parquesol de Valladolid desde 1989, destaca en múltiples campos, tanto como proveedor de asistencia y comunicador, como por su capacidad de tomar decisiones éticas y coste-efectivas orientadas a la mejora de la asistencia. Cuenta con una dilatada experiencia en el ámbito de la docencia, la investigación, la edición de libros especializados y la colaboración internacional.



Soria

Piden reconocer a Machado como «héroe nacional»

El presidente de la Fundación Española Antonio Machado (FAM), Manuel Núñez Encabo, aseguró ayer en Soria que dirigirá una solicitud al Gobierno de España para que reconozca al poeta como «héroe nacional de la democracia», de igual forma que Rubén Darío en Nicaragua.

Antonio Machado (1875-1939) «es el poeta de todos los españoles, el héroe nacional español de la democracia que defendió la República porque era la representación de la democracia en España», recalcó ayer el presidente de la Fundación que conmemoró en el Instituto Antonio Machado de Soria el ochenta aniversario del fallecimiento del poeta con un acto en el que participó como ponente la impulsora de la Fundación Collioure Antonio Machado, Monique Alonso, y al que asistió, entre otros, la delegada del Gobierno en Castilla y León, Virginia Barcones.



ICAL

EFE



Verónica Casado sostiene el título de hija predilecta de la ciudad, delante de Óscar Puente y José Manuel Martínez. ICA.

Valladolid presume de la mejor médica del mundo

El Ayuntamiento nombra hija predilecta de la ciudad a Verónica Casado, galardón que solo tienen cinco personas más en la historia

LUCÍA ROALES VALLADOLID

«Si encuentras la suficiente pasión, la suficiente energía y las suficientes ganas de vivir, vas a encontrar los recursos suficientes que te proporciona el medio para hacer realidad tus sueños». Así concluyó ayer el discurso de Verónica Casado, con una frase del escritor Amin Maalouf.

La vallisoletana recibió ayer el reconocimiento de hija predilecta de la ciudad (título que solo tienen cinco personas más), muy emocionada, por su labor en el mundo de la medicina, y tras recibir hace pocos meses el premio a la mejor médica de familia del mundo.

«Cuando me dieron los premios, varios medios me preguntaron por qué me daban ese premio y yo contesté en muchas ocasiones: Porque soy española», dijo. Explicó que ella se siente el producto representativo de «muchísima» gente en este país. Verónica Casado destacó la atención primaria española como una de las tres mejores de Europa. «Tenemos un sistema sanitario magnífico, y una especialidad de medicina de familia excelente», subrayó. Comentó que hace no mucho tiempo, en Reino Unido vinieron a buscar médicos de familia, cuando allí necesitaban más, «porque consideraban que era

donde mejor formados estaban».

La hija predilecta comentó que quizá le hayan otorgado el premio a la mejor médica del mundo «por pesada, porque me creo tanto lo que defiendo y sobre todo defiendo que la asistencia se mejora cuando se mejora la formación. Si tenemos una formación muy sólida, y tenemos una formación muy sólida en el

médicos de familia trabajan bien es porque la población va a ser más sana. «Esto está absolutamente demostrado y estoy absolutamente convencida de que si nosotros estamos bien formados y somos sólidos resolveremos el 90% de los problemas».

Verónica Casado opinó: Si yo consigo después de mucho esfuerzo que alguien deje de beber o de fu-

VERÓNICA CASADO, HIJA PREDILECTA

«Está demostrado y estoy absolutamente convencida de que si nosotros estamos bien formados y somos sólidos resolveremos el 90% de los problemas»

ÓSCAR PUENTE, ALCALDE DE VALLADOLID

«Se recordará el reconocimiento de una persona humilde que hacía un trabajo muy complejo. Sobre todo por la dedicación diaria a las personas»

JOSÉ LUIS ALMUDÍ, COLEGIO DE MÉDICOS

«Verónica Casado consiguió el hito, hace tres años, de que en la Facultad de Medicina de Valladolid se impartiera medicina de familia como asignatura»

grado, y tenemos una formación muy sólida en la especialidad vamos a tener mucha mejor asistencia».

Explicó que el haber peleado tanto para que la especialidad mejorase, es porque siempre ha creído que si los

mar a lo mejor estoy consiguiendo impacto sobre el cáncer de pulmón, pero esa relación no se ve. Lo que sí se ve es que si analizamos los últimos 40 años en sus indicadores, veremos que todos han mejorado».

HIJOS PREDILECTOS DE VALLADOLID

Miguel Delibes. Escritor nacido en 1920. Su producción revela una clara fidelidad a su entorno, a Valladolid y al campo castellano.

Rosa Chacel. Escritora nacida en 1898. En 1930 publica su primera novela, Estación. Ida y vuelta.

Nicomedes Sanz y Ruiz de la Peña. Poeta nacido en 1905. Fue uno de los fundadores de la Asociación de Escritores Regionalistas Castellanos.

Francisco Pino. Poeta nacido en 1910. Perteneciente a una importante familia burguesa, nunca se interesó por los intereses económicos familiares. Estudió Derecho en la Universidad de Valladolid, pero no la terminó.

Benigno de la Vega Inclán. Aristócrata nacido en 1858. Compró y rehabilitó la casa en la que después vivió Miguel de Cervantes.

Verónica Casado considera que no hay que ir fuera para contratar médicos, ni hacerlo sin MIR. «Si se dan contratos dignos y estabilidad laboral hay gente formada. Lo que sucede es que si les ofrecen malas condiciones se van. La clave de la medicina de familia es tener un cupo, da mucho poder, si estás un día en un sitio y un día en otro pierdes muchísimas competencias», concluyó

TRAYECTORIA

El presidente del Colegio de Médicos de Valladolid, José Luis Almudí, reconoció que Verónica Casado «para todo nuestro colectivo y para mí ha sido siempre una referencia». Destacó su trabajo para la Organización Mundial de Salud «y también consiguió, hace tres años, el hito de que en la facultad de medicina se impartiera medicina de familia como asignatura».

El alcalde de Valladolid, Óscar Puente, destacó que la Doctora Casado lideró un equipo de 700 personas y consiguió que se pasara de 1 a 16 centros de salud en la ciudad, en 4 años, y aseguró que en el futuro «se recordará el reconocimiento de una persona humilde que hacía un trabajo muy complejo, sobre todo por la dedicación diaria a las personas».

Los cardiólogos del Clínico reciben el sello Excelente por su calidad

VALLADOLID

La Sociedad Española de Cardiología (SEC) acreditó ayer la calidad asistencial en cardiología del Hospital Clínico Universitario de Valladolid, que ha recibido, junto a otros ocho «bucques insignia» de la sanidad española, el sello SEC-Excelente en asistencia ventricular mecánica, en un acto celebrado en la Casa del Corazón de Madrid.

La asistencia ventricular mecánica es el procedimiento por el que un dispositivo se implanta en el cuerpo para aumentar la cantidad de sangre que circula por el mismo. Estos dispositivos han demostrado ser eficaces y capaces de reemplazar la función cardíaca, señalan desde el centro hospitalario, informa Europa Press.

El doctor y presidente de la SEC, Manuel Anguita, recordó que el programa SEC-Calidad tiene por objetivo mejorar la prevención, diagnóstico y seguimiento de las enfermedades cardiovasculares en España.

La Sociedad Española de Cardiología (SEC) es una organización científica y profesional sin ánimo de lucro dedicada a incrementar el estado del conocimiento sobre el corazón y el sistema circulatorio, a avanzar en la prevención y el tratamiento de sus enfermedades y a mejorar la supervivencia y la calidad de vida de los pacientes cardíacos.

La SEC tiene entre sus objetivos principales reducir el impacto adverso de las enfermedades cardiovasculares y promover una mejor salud cardiovascular en la ciudadanía. Para ello, trabaja para contribuir a la mejora de la calidad asistencial, promover la formación e investigación cardiovascular, fomentar la prevención y salud cardiovascular, además de crear vínculos nacionales e internacionales con las sociedades homólogas, y representar a todos los profesionales interesados en el área de la cardiología.

La vertiente europea de esta sociedad difunde conocimientos científicos a los profesionales para que puedan cuidar mejor a sus pacientes. Es una sociedad global que identifica las tendencias cardiovasculares y comparte las mejores prácticas para desarrollar los estándares de atención a los pacientes. El Comité fue fundado en 1950 por 14 Sociedades Nacionales Cardíacas Europeas.



Regalado Sanitario: 47.0251.0300

LA REVISIÓN PRECOZ A PARTIR DE LOS 3 AÑOS PREVIENE FUTUROS PROBLEMAS DENTALES
Nos preocupamos por la salud dental de tus hijos

Calle Regalado 13. 1º - 47002 Valladolid | 983 361 834



CLÍNICA ORAL INTEGRAL

«La asistencia sanitaria solo mejorará si se enseña bien a los profesionales»

La mejor médica de familia del mundo, Verónica Casado, recibe la distinción de Hija Predilecta de Valladolid

:: PATRICIA ORTEGA

VALLADOLID. Verónica Casado es médica de familia en Parquesol. Considera que «los afectos» son lo primero y, por eso, «siempre está disponible cuando la necesitan», según destacan sus allegados. La doctora es, desde ayer, Hija Predilecta de la ciudad, un reconocimiento que le entregó el alcalde, Oscar Puente, junto a un ramo de flores, en un acto celebrado en el salón de recepciones del Ayuntamiento.

Entre los logros de Verónica Casado destaca el de ser la primera doctora española en recibir el premio a la mejor médica de familia del mundo, entregado por la Organización Mundial de Médicos de Familia (Wonca). La propia sanitaria afirmó ayer que «probablemente, sin el premio de la Wonca, no habrían llegado el resto» y destacó que esto ha servido para «visibilizar la importancia de este tipo de especialidad, lo que ha permitido que se avancen». Pero también reconoció que la distinción como Hija Predilecta «es toda una gratificación y me ha hecho muchísima ilusión».

Más financiación pública

Cándida Vicente, la madre de Verónica Casado, apenas podía pronunciar palabra. Sus ojos brillaban de emoción: «Estoy feliz, muy emocionada», consiguió decir antes de destacar que «es un premio extraordinario y muy merecido, ya que ella siempre está trabajando y siempre se queda hasta tarde en la consulta» del centro de salud de Parquesol. Casado con-



Verónica Casado, durante su nombramiento en el Ayuntamiento. :: A.M.



Amigos y familiares de Verónica Casado. A la derecha, Cándida Vicente, su madre. :: ALBERTO MINQUEZA

fesó emocionada que «cuando los medios me preguntan por qué merezco todo este tipo de premios, siempre respondo lo mismo: porque soy española. Esto quiere decir que soy el producto representativo de muchísima gente en este país, que ha conseguido que me convierta en lo que soy hoy». Por eso, pidió que «se luche para que los profesionales formados en nuestro país se queden aquí». Por otro lado, y con una mirada cómplice, reconoció que «quizá, todos los premios que me han dado es por pesada. Siempre estoy pidiendo que se financie más este sector, puesto que es de vital importancia».

Pero también ha aportado granito de arena a lo largo de su trayectoria. En este sentido, José Luis Almudi Alegre, presidente del Colegio de Médicos, reconoció que Casado potenció hace tres años la inclusión de la medicina de familia como asignatura en la carrera. A lo que Casado quiso responder que «la asistencia sanitaria solo puede mejorar si se enseña bien a los futuros profesionales».

EN BREVE

A prisión 'Rini' por el tiroteo del 2 de febrero

TRIBUNALES

EL NORTE. El juez de guardia decretó ayer el ingreso en prisión provisional y sin fianza para el presunto autor material de los disparos registrados el 2 de febrero en la esquina de la avenida de Palencia con la calle Amor de Dios, Alejandro G. E., 'Rini', mientras que los otros cuatro implicados detenidos hasta la fecha han quedado en libertad con cargos. Tres jóvenes resultaron heridos en la reyerta, informa Europa Press.

Sello de calidad al Hospital Clínico

SERVICIO DE CARDIOLOGÍA

EL NORTE. La Sociedad Española de Cardiología (SEC) acreditó ayer la calidad asistencial en Cardiología del Clínico, que ha recibido, junto a otros ocho «abugens insignias» de la sanidad española, el sello 'SEC-Excelente' en asistencia ventricular mecánica, en un acto celebrado en Madrid. La asistencia ventricular mecánica es el procedimiento por el que un dispositivo se implanta en el cuerpo para aumentar la cantidad de sangre que circula por el mismo.

Los 'Relicategames' reúnen a 700 alumnos

RELIGIÓN

EL NORTE. El Seminario Menor Diocesano acogió ayer la segunda edición de los juegos de la asignatura de Religión, los 'Relicategames', una serie de pruebas elaboradas a partir de los contenidos que se imparten en las clases de esta materia y en las que participan setecientos alumnos, más que en 2018. De los resultados de estas primeras pruebas saldrán los equipos para la final que se disputará también en el Seminario el próximo día 23 de marzo.

Mira lo que te estás PERDIENDO

Piérdete con nosotros

Reserva tus vacaciones de verano antes del 28 de febrero y AHÓRRATE

hasta **200€** por reserva (mínimo 2 personas)

Además, financiación hasta en 10 MESES

Consulte condiciones en nuestro punto de venta.

Promoción válida para reservas realizadas hasta el 28 de febrero. Descuento de hasta 200€ por reserva (calculado en base a dos personas), 120€ en Baleares, 100€ en Canarias, Marrakech, Egipto e Israel y 200€ en Circuitos por Europa, Grandes Viajes, Caribe y América. Consulta condiciones de esta promoción. Financiación hasta en 10 meses. Consulte condiciones en nuestro punto de venta. Plazas limitadas.

Reserva YA en tu agencia de viajes más cercana, en el 900 842 900, en halconviajes.com o en viajesecuador.com

